

Edelgrün, die ganze Kraft der Wiese!

Vertreter von wichtigen Institutionen der bayerischen Landwirtschaft sind im Gespräch mit den Vorständen der Trockengrün Marketing eG über die Chancen und Möglichkeiten der Marke »Edelgrün«. In Lamerdingen fand eine bedeutende Diskussionsrunde mit Fachvertretern der Agrarökonomie, Ernährung und Markt, Tierernährung und Futterwirtschaft sowie Vorständen des Bundes- und Bayerischen Fachverbandes landwirtschaftlicher Trockengrün, dem Landeskuratorium für Pflanzliche Erzeugung, dem Genossenschaftsverband Bayern und dem Landwirtschaftsministerium statt.

Begleitet vom Genossenschaftsverband Bayern entstand im April 2009 die Trockengrün Marketing eG. Über die noch junge Marke »Edelgrün« entwickelte die Firma einen unverwechselbaren Auftritt. Durch zahlreiche Kontakte und Aktivitäten bestand die Möglichkeit, aktuell die unter-



Die Edelgrün-Experten. Foto: privat

schiedlichsten Themen zu diskutieren. Inhalt war die Weiterentwicklung und Unterstützung der Marke Edelgrün durch zahlreiche Einzelprojekte. Diskussionsbeiträge zur Beweisführung der Marke, neue Marktorientierung, Ökonomische Bedeutung im gesamt-landwirtschaftlichen Kontext fanden gehör. Maßgebende Projekte wie die Grünlandberatung, zur Qualitätssicherung des Ausgangsmaterials, wurden in Zusammenarbeit von LKP und Edelgrün bereits realisiert. Die Vielzahl an Diskussionsbeiträgen der Experten übermittelten

den Praktikern und Verantwortlichen der Trockengrün Marketing eG neue Sichtweisen und Möglichkeiten, die es jetzt umzusetzen gilt. Das Kernthema war bei allen Aussagen die gesamtheitliche Betrachtung des Produktes und der Dienstleistungen in den Veredelungsbetrieben.

Edelgrün schafft somit eine neue Unternehmerplattform im Rahmen des Marketing, der Beratung und der Entwicklung von Verkaufsstrukturen für die beteiligten Genossenschaften in der jeweiligen Region.

T.B.

»Gott sei Dank gentechneikfrei!«

Wir von Edelgrün sehen unsere Schöpfung als höchstes Gut. Das bewahren wir – jetzt und in der Zukunft. Gentechnische Beeinflussung, um kurzfristig wirtschaftliche Vorteile zu erzielen, ist für uns kein Thema. Edelgrün ist das beste gentechneikfreie Futter auf dem Markt, für wertvolle Lebensmittel in einer lebenswerten Umwelt.

Edelgrün übernimmt Verantwortung für eine gentechneikfreie Zukunft.

Edelgrün
... die ganze Kraft der Wiese!

Erleben Sie die ursprüngliche Kraft von Edelgrün – Beim zertifizierten Veredelungsbetrieb, ganz in Ihrer Nähe:

- › Futtertrocknung Altenstadt
- › Trocknungswerk Donaualthheim
- › Futtertrocknung Geiselharz
- › Futtertrocknung Kaufbeuren
- › Futtertrocknung Kempten
- › Futtertrocknung Lamerdingen
- › Futtertrocknung Maierhöfen
- › Raiffeisentrochnungsgenossenschaft Münchberg u. U.
- › Raiffeisentrochnungsgenossenschaft Prebitz
- › Trocknungsgenossenschaft Röckersbühl
- › Futtertrocknung Ruderatshofen
- › Trocknungsgemeinschaft Wechingen

Edelgrün Telefon 0 82 48 – 9 69 99 19 E-Mail info@edelgruen.com
Edelgrün ist das ganzjährig verfügbare, gentechneikfreie Premiumfutter aus bestem Wiesengras.

› www.edelgruen.com